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« L’ancien numéro 7, habitué aux déclarations fracassantes, laisse entendre que

Didier Deschamps a écarté Benzema et Ben Arfa en raison de leurs origines.

Éric Cantona juge que Deschamps à « un nom bien français », dans une étrange sortie

au quotidien britannique The Guardian. © AFP/ Massimo Valicchia

Cantona s’interroge à voix haute sur les choix de Didier Deschamps. Et forcément, ça

fait du bruit. « Benzema est un grand joueur, Ben Arfa est un grand joueur, mais

Deschamps, il a un nom très français, a-t-il déclaré au Guardian . Peut-être qu’il

est le seul en France à avoir un nom vraiment français. […] Je ne suis pas surpris

qu’il ait utilisé la situation de Benzema pour ne pas le prendre. Surtout après que

[Manuel] Valls ait dit qu’il ne devrait pas jouer pour la France. Ben Arfa est peut-

être le meilleur joueur en France aujourd’hui, mais il a des origines. Je suis

autorisé à m’interroger à propos de ça… »

LIRE aussi Football – Euro 2016 : sans surprise, Deschamps a fait du Deschamps
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« Une chose est sûre, constate l’ex-joueur star de Manchester United, ce sont les

deux meilleurs joueurs en France et ils ne joueront pas à l’Euro, déclare le

désormais acteur, âgé de 50 ans, dans le quotidien britannique. Ce qui est certain

également, c’est que leurs origines sont nord-africaines. Donc, oui, le débat est

ouvert. » Un débat hautement inflammable, mais Éric the King assume : « J’ai le

droit de penser à ça », conclut-il crânement.

« Porteur d’eau »

Amateur de polémiques en tous genres, Cantona ne porte toutefois pas « DD » dans son

cœur. Il l’avait notamment déjà qualifié de « vulgaire porteur d’eau » en 1996.

C’est ce que rappelle notamment le journaliste de L’Équipe, Érik Bielderman, sur

Twitter.

Qui pointe qu’en matière de « diversité », l’équipe de France n’a pas vraiment de

leçon à recevoir.

Éric Cantona, qui a pris sa retraite de joueur en 1997 avant de se reconvertir dans

le cinéma, a épousé en 2007 l’actrice française d’origine algérienne Rachida Brakni.

Karim Benzema, l’attaquant du Real Madrid, a été déclaré non sélectionnable par la

Fédération française en raison de son implication dans l’affaire de la sextape de

son coéquipier Mathieu Valbuena. Hatem Ben Arfa, après une saison éblouissante à

Nice, figure, lui, dans la liste des huit Bleus réservistes.

Les choix du sélectionneur des Bleus sont souvent l’objet de polémiques passionnées.

En 1998, Aimé Jacquet avait notamment écarté Ginola, au grand dam de L’Équipe. Au

soir du 12 juillet, rageur, le sélectionneur auréolé de gloire avait déclaré : « Je

ne pardonnerai jamais».

Fin de citation.

Ainsi,  Cantona,  parce  qu’il  a  épousé  une  femme  d’origine
algérienne, fait un procès aux Français de souche, pour des
motifs qui n’en sont pas. En réalité, ces propos illustrent sa
mauvaise foi, car plutôt que de mettre à l’index un homme qui
porte un nom bien Français, ferait-il mieux d’analyser les
raisons  de  sa  haine,  toute  personnelle…  Mais,  il  préfère
porter le discrédit sur un sélectionneur qui avait des raisons
reconnues et légitimes d’exclure l’idole du foot. Il laisse



entendre que Deschamps a pris prétexte des « fautes » des
joueurs pour les exclure… Sous-entendant sans doute que si des
joueurs portant des noms bien Français avaient commis les
mêmes fautes, il ne les aurait pas sanctionnés… C’est très
grave comme accusation. Ainsi, abonde-t’il dans le sens de
ceux qui aiment croire que les Français sont racistes, qu’ils
«  stigmatisent  »,  plutôt  que  d’avoir  l’honnêteté  de
reconnaître  que  ses  idoles  étaient  coupables  et  que
l’exclusion était normale !… Naturellement, beaucoup seront
trop heureux de lui donner raison, vont en faire leur choux
gras !

Quant à moi, je vous suggère de zapper les « prestations »
télévisées ou cinématographiques de cette grande gueule. Non
seulement parce qu’il ment, qu’il se sert de sa célébrité pour
apporter encore un peu plus de haine envers les Français, mais
parce qu’il n’est pas acteur : il ne sait que hurler !


